



Reordenar

<Las acciones a tomar serían invertidas tal vez. En vez de centrarse en el lugar físico de los acontecimientos de la propuesta, deberíamos centrarnos en encontrar a los especialistas dispuestos a colaborar por un futuro mejor para jóvenes, una vez hecho esto, no importa en qué lugar nos encontremos, que con las personas correctas en el equipo jóvenes tendrán la oportunidad de poder mejorar su calidad de salud mental y emocional.>

Eliminate

<De la propuesta podemos eliminar el tiempo límite, ya que como este sería un centro evolutivo sufriría distintas transformaciones a lo largo del tiempo. Valorando también la evolución de los estudiantes presentes en este.>

Substituir

<La institución puede ser sustituida por un centro internado o un campamento de verano, en el que sucedan situaciones especiales todos los años. También podría ser un internado por lo que favorecería a jóvenes sin hogar.>

Adaptar

<Esta propuesta puede ser adaptada a pequeñas y grandes agrupaciones de niños, no importa de qué clase. En caso de ser para personas con capacidades diferentes, se solucionaría teniendo la unión de no solo especialistas de la salud mental y educadores apasionados, sino también de especialistas en el área de capacidades diferentes o si no es posible, facilitarles el acceso a servicio para sus necesidades.>

Poner otros usos

<La propuesta puede ayudar a inspirar a los centros ya existentes de educación a ponerse a la altura y atender necesidades de jóvenes de manera más certera. Además de que habría oportunidad como ya dije de si se hace un internado, salvaguardar a jóvenes que no tengan hogar fijo para que crezcan en un ambiente que los va a beneficiar mejor en un futuro.>

Combinar

<Esta propuesta es altamente combinable dado de que hablamos de la educación. Podría haber eventos en los que intervengan distintas organizaciones para enseñar la importancia del cuidado del medio ambiente, el valor del arte, el voluntariado, el cuidado de animales para enseñar responsabilidad. Muchas organizaciones podrían ser sponsor o hacer colaboraciones, dado a que la prioridad es no solo enseñar sobre la salud mental y hacer que los jóvenes tengan un aprendizaje saludable de lo que son las emociones, sino también de enseñarles situaciones que pueden encontrarse en el futuro en la vida.>

Modificar

<La propuesta al inicio era solo una institución pública con las funciones de una institución pública estándar junto con la ayuda y acompañamiento en salud mental. Considero que tal vez puede ser necesario crear un centro en el que jóvenes puedan quedarse allí a vivir a elección de ellos y de sus referentes responsables. Colaborando con esos jóvenes que carecen de hogar fijo y necesitan un buen sistema saludable para ser asistidos. Modificaría la locación también, iniciando por un pequeño lugar al principio hasta ir aumentando en muchas sedes, para luego crecer y colaborar internacionalmente.>